



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 309  
01 de noviembre de 2022

## **La Universidad Central del Ecuador y la Fundación IMAHELPS firman convenio marco**

El Dr. Fernando Sempértegui, Rector de la Universidad Central del Ecuador, suscribió un convenio con la fundación IMAHELPS representada por su presidenta Ines Allen. El objeto del convenio marco es generar métodos de capacitación presencial y digital, formalizar intercambios de observación de los estudiantes centralinos, en los hospitales de los Estados Unidos, para ofrecer apoyo a los grupos vulnerables.

El acto contó con la presencia del representante de IMAHELPS en Ecuador, Raul Schurjin, delegados que conforman la Junta Directiva de la Fundación, así como el Dr. Ramiro López de la DRII-UCE. Ambas instituciones expusieron sus puntos en común en cuanto a la relevancia de la formación, en el marco de la solidaridad con la necesidad de la población, y la necesidad educativa para que los estudiantes de medicina de la Universidad Central del Ecuador, realicen prácticas pre profesionales. La Fundación IMAHELPS, se compromete en la vinculación de profesionales médicos especialistas en temas que requiera los miembros de la Universidad Central del Ecuador. Mientras que la Universidad, se compromete a presentar la nómina de sus docentes y alumnado de las diferentes especializaciones médicas para capacitaciones y movilidad.

El Dr. Fernando Sempértegui, expuso que era un encuentro esperado entre la Universidad Central del Ecuador con IMAHELPS para suscribir el convenio entre las dos organizaciones. Además, manifestó "el propósito en conjunto nos identifica. También tengo mucho optimismo por lo que vamos hacer; todo lo que podamos gestionar por la gente. Mantengamos en alto nuestro espíritu y nuestro optimismo". **A.C.**

